



CHARLA EN ZAMORA

# Jambrina se acerca a la España de los 50

EL ESCRITOR Y PROFESOR DE LA UNIVERSIDAD LANZARÁ EN VERANO UNA NUEVA NOVELA NEGRA, AL MARGEN DE LA SAGA INICIADA CON FERNANDO DE ROJAS Y 'EL MANUSCRITO DE PIEDRA'

DICYT

El escritor zamorano Luis García Jambrina tendrá lista el próximo verano una novela negra con la España de la década de 1950 como telón de fondo “en la que se funden la realidad y la ficción” y que “no tiene nada que ver con las otras dos”, según dijo la semana pasada, aludiendo al *Manuscrito de piedra* y al *Manuscrito de nieve*, con las que dio a conocer con gran éxito su faceta como novelista. “Llevo la novela bastante avanzada y espero terminarla antes de que acabe el verano y presentarla cuando tenga que ser, porque no quiero precipitarme”, explicó. “Voy a hacer una apuesta muy fuerte y habrá que ver la forma de publicarla. Uno aspira a tener más lectores y a mantener a los que ya tiene porque es lo que justifica estar tanto tiempo solo delante del ordenador”, añadió el escritor en sus declaraciones.

**Posibilidad de una película**

García Jambrina hizo estas declaraciones antes de participar en el Club de Lectura del Campus Viriato, en la capital zamorana, al que asistieron 200 personas para escuchar las explicaciones del escritor sobre *El manuscrito de piedra* y *El manuscrito de nieve*, las dos novelas con las que sorprendió a la crítica y al público, y que llevan camino de alcanzar entre ambas los 50.000 ejemplares vendidos.



Luis García Jambrina, en su intervención en Zamora.

FOTOS: J. L. LEAL

El Club de la Lectura es una iniciativa de la Usal en la que ya han participado varios escritores y que también se ha celebrado en el campus de Ávila.

Respecto a la posibilidad de que las tramas que tienen como protagonista a Fernando de Rojas lleguen a trasladarse a la gran pantalla, García Jambrina apuntó que “estoy por la labor porque me gusta mucho el cine y he hecho algunos estudios de guión” y reconoció que “aunque hay con-

versaciones no se ha concretado nada”, apuntando que “las cosas siempre llegan cuando tienen que llegar”.

Durante su intervención ante los integrantes del Club de Lectura del Campus Viriato, el escritor zamorano afinado en Salamanca (y además profesor en la Facultad de Filología) precisó que “estoy pensando en una tetralogía” que continúe la saga de *El manuscrito de piedra* y *El manuscrito de nieve*. Jambrina ya adelantó esta idea durante la pre-

sentación en verano de su nueva novela. Incluso afirmó que Rojas podría continuar con sus aventuras viajando al Nuevo Mundo.

“Depende de que los lectores sigan reclamando ese personaje y que yo no me aburra de él, como pasó como Conan Doyle y Sherlock Holmes”, señaló, tocándose una solapa de la chaqueta en la que lucía un pin con el propio Holmes. “Es el personaje más célebre de la historia de la literatura universal”, recalcó. ■